

COMISION INTERNACIONAL INVESTIGADORA
DE LOS CRIMENES
DE LA JUNTA MILITAR EN CHILE,
3a. Sesión, México, D.F.
Del 18 al 21 de febrero de 1975.

~~T/8 A~~
T/8 A

CARTA A LA COMISION DE LA SRA. ANGELA JERRA,
VIUDA DEL GENERAL ALBERTO BACHELET.

Miembros de la Comisión de Investigación de los crímenes de la Junta:

La certeza que la más brutal violación de los derechos humanos, y reiterados crímenes, está hoy en Chile tan vigente como el 11/9/73, hace un deber mío el informarles al respecto, y manifestarles la absoluta conciencia de la necesidad de impulsar todas las medidas necesarias de solidaridad con el pueblo de Chile.

Mientras muchos chilenos hemos podido salir del país, gracias a la gran campaña desarrollada por todos los demócratas del mundo, nuestro pueblo, el trabajador, el campesino, el estudiante, el minero, la pobladora, el militante anónimo, siguen siendo perseguidos, detenidos, violados, brutalmente torturados e incluso asesinados. Los presos políticos, el pueblo chileno requieren de toda nuestra ayuda para exigir a la Junta el cese de las torturas, crímenes, la libertad de miles y miles de patriotas presos, el respeto a los derechos humanos.

Es mi obligación como chilena, como patriota, como demócrata, como viuda de un general constitucionalista muerto en su prisión, levantar mi voz de denuncia y protesta ante las reiteradas violaciones de la Junta, y reconociendo el importantísimo papel hasta ahora jugado, llamar a la activación de la campaña internacional de solidaridad con

